



Queridas familias,

tras valorar el desarrollo de los accesos, los tiempos y vuestra ayuda y colaboración durante este mes de septiembre, desde el Equipo de Primaria vamos a proceder a realizar una **leve modificación** al horario de la **jornada de tarde** que se facilitó en el mes de julio y que **inicia el próximo viernes 1 de octubre**:

- **Todos los alumnos de Primaria** (al ser un número reducido) **accederán a las 15hrs.** Su acceso será pautado con ayuda de personal docente y no docente (acompañados de un cartel que ayude a reconocer el momento del acceso)
- **La salida sí se realizará de forma escalonada:**
  - 16:50hrs 5º y 6º
  - 16:55hrs 3º y 4º
  - 17:00hrs 2º
  - 17:05hrs 1º

Muchas gracias por vuestra ayuda y comprensión.

Un saludo.

Sara López Basanta  
Directora Académica EI y EP